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1. Die Prüfung der Haftung auf der Oberfläche sollte vor der Verlegung erfolgen. 

2. Safety Track® nicht aufbringen, wenn die Oberflächentemperatur unter 10 Grad Celsius liegt. 

3. Füllen Sie Risse auf, versiegeln Sie poröse Oberflächen und reparieren Sie sie bis zu einer glatten 

Oberfläche, wie erforderlich.  

4. Vermeiden Sie das Auftragen auf Fugenbereiche. 

5. Safety Track® immer auf eine saubere, trockene, wachs- und ölfreie Oberfläche applizieren. 

6. Ausreichend Zeit zum Trocknen einplanen. 

7. Ziehen Sie das Schutzpapier von Safety Track® ab. 

8. Drücken Sie Safety Track® auf die vorbereitete Oberfläche.  

Die Haftung wird durch die Verwendung eines Gummihandrollers erhöht. 

9. Safety Track® ist sofort einsatzbereit, Sie brauchen nicht zu warten. 

10. Halten Sie Safety Track® sauber. Verwenden Sie milde Bodenreiniger nach Vorschrift. 

11. Die Anwendung auf porösen Oberflächen wird nicht empfohlen. 

 

 

 

1. Testing of adhesion to surface should be done beforeinstallation. 

2. Do not apply Safety Track® when surface temperature is below 10 degrees Celsius. 

3. Fill in cracks, seal porous surfaces and repair to a smooth finish, as required.  

4. Avoid application to grout areas. 

5. Always apply Safety Track® to clean, dry, wax and oil-free surface. 

6. Allow ample time for drying. 

7. Peel off protective release paper from Safety Track®. 

8. Press Safety Track® to prepared surface. Bond is increased by using a rubber handroller. 

9. Safety Track® is ready for immediate use, no need to wait. 

10. Keep Safety Track® clean. Use mild floor cleaners as directed. 

11. Application to porous surfaces is not recommended. 
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http://www.europapier-werbetechnik.at

